

♪♪ イベントレポート ♪♪



旭区マスコットキャラクター
「しょうぶちゃん」

『春休み工作教室』を開催しました!!

3月27日(木)に1階アトリエ工作室にて「春休み工作教室」を開催しました！
春休みにはいている小学生や母親同伴の幼稚園児など7組が参加し、牛乳パックや紙コップを利用した楽しい作品がたくさん生まれました。



当日の作品達
くるくるタコ・パックンわんちゃん
ニョロニョロへびなどなど...
上手に出来上がりました。



ねえ!!
見て見て~!!

スタッフも
お手伝い...

たくさんのご参加ありがとうございました。

♪♪ 催しものレポート ♪♪

3月は大ホールでコンサートが6団体、イベントが3団体のご利用がありました。そのなかで3月28日に開催されました大阪府立旭高等学校 吹奏楽部主催の「ドリームコンサート」をご紹介します。

旭高等学校 吹奏楽部は今年創部45年目をむかえ、1年~3年生の45名余りが第24回「ドリームコンサート」にのぞまれました。



昨年は二部構成でしたが、今年は三部構成で演奏会が開かれました。
特に第二部の4曲はフルート、SAX、トランペットのアンサンブルで今年一番にちからを入れている演奏で抒情かつ快活で、それぞれの楽器の特徴がよく表現されていました。
第三部はみなさまおなじみの映画のメロディーが会場いっぱいひろがり映像が目につかぶような感動をおぼえました。



来年のコンサートもたのしみです!

